

Les autorités de Cuba et de la Russie concluent une rencontre de consultations inter ministères des Affaires étrangères



Moscou, 7 août (RHC-PL) – Les autorités de Cuba et de Russie ont conclu à Moscou une rencontre de deux jours de consultations inter ministères des Affaires étrangères où ont été débattus des sujets d'intérêt multilatéral.

Au cours des rencontres, la délégation cubaine et celle de la Russie ont analysé d'importants thèmes de l'agenda international et elles ont constaté la grande coïncidence dans les positions de nos deux pays, ainsi que le niveau de coordination dans les forums internationaux.

Les représentants de La Havane et de Moscou ont qualifié d'utiles les débats et ils ont décidé de les poursuivre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65149-les-autorites-de-cuba-et-de-la-russie-concluent-une-rencontre-de-consultations-inter-ministeres-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba